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11- f'f50der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Apfelbeck, Dr. Partik-Pable 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend die Sicherheitskontrolle am Flughafen Graz

Thalerhof 

Im Tätigkeitsbericht des Rechnungshofes für das Verwaltungs

jahr 1987 wird anläßlich der Prüfung des Flughafens Graz

Thalerhof festgestell t, daß aufgrund des bestehenden 

Personalmangels die Kontrolle weiblicher Fluggäste nicht 

lückenlos erfolge. Aus diesem Grund sprach der Rechnungshof 

die Empfehlung aus, im Einvernehmen mit der Flughafenbe

triebsgesellschaft für die Möglichkeit einer lückenlosen 

Durchsuchung weiblicher Fluggäste zu sorgen. 

Das Bundesministerium für Inneres entgegnete hierauf, daß 

eine lückenlose Personendurchsuchung der weiblichen. Fluggäste 

vor allem aus Kostengründen nicht durchgeführt werde. 

Da nach Auffassung des Rechnungshofs die Kontrolle weiblicher 

Fluggäste nicht den Sicherheitserfordernissen entsprach und 

die vorgefundene Kontrollpraxis eine nicht zu unterschätzende 

Gefahr für die Sicherheit der Passagiere darstellt, richten 

die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1) Wurden seitens Ihres Ressorts Veranlassungen getroffen, 

um dieser Empfehlung des Rechnungshofs im Tätigkeitsbe

richt 1987 (Verwaltungsbereich des Bundesministeriums für 

Inneres; Absatz 17) zu entsprechen? 
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2 ) Wurden angesichts des zunehmenden Flugaufkommens die 

Kontrollmöglichkeiten am Flughafen Graz~Thalerhof 

verbessert und, wenn ja, auf welche Weise? 
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